



# REDES DE PODER



## Lupa de la UIF en San Jerónimo

Después de la rebatida en el **Senado de la República** por la reelección de **Rosario Piedra** en la **CNDH**, por un **lustro** más, ahora, llegó la **resaca** a las oficinas del primer piso del edificio **Fix Zamudio**.

Nos dicen que si alguien debe estar **preocupado** al interior de la

comisión es **Francisco Estrada Correa**, el secretario **Ejecutivo**, ya que la **Unidad de Inteligencia Financiera** ya tiene un expediente grueso respecto a las **cuentas bancarias** que maneja la comisión y en las que se detectaron algunos **movimientos** de los que el titular de la dependencia, **Pablo Gómez**, tiene **conocimiento** y puede pedir una **explicación**.

pues se requiere tener las cuentas **claras**. Nos hacen notar que se aprovechará que **Piedra Ibarra** y su jefe de campaña **repetirán** en el **cargo**. Atentos.

## ¿Movimientos en las bancadas?

Con la llegada de **Jorge Romero** a la dirigencia nacional del **PAN**, y tras haber recibido ayer su **constancia**, ya se empieza a especular de posibles **movimientos** en el partido, sobre todo en las coordinaciones de las bancadas en el **Congreso federal**. Algunas versiones apuntan a que en **San Lázaro** podría haber algunos **ajustes**, y si es que **Noemi Luna** dejará

de ser la **coordinadora**, algunos ya ponen al legislador **Elias Lixa** como el posible **relevo**.

Mientras que en el **Senado**, se sabe que el antecesor de **Romero**, **Marko Cortés**, quien ha ido perdiendo mucho peso en el **partido** y en el **grupo parlamentario**, también quiere la **coordinación**, aunque **Guadalupe Murguía** luce muy firme en la **posición**. Ya veremos, pero al menos en el **Legislativo** no se espera que haya **movimientos** antes de la **conclusión** del ordinario.

## Convocatoria en veremos

Pues al parecer, y pese a **versiones** que indicaban lo **contrario**, de momento no habrá convocatorias para jueces en el **Estado de México**, sino hasta que se lleve a cabo la reforma al **Poder Judicial** en la **entidad**, armonizando con la que ya se **aprobó** a nivel **federal**.

Así lo aseguró el diputado **Francisco Vázquez**, presidente de la **Junta de Coordinación Política** de la Legislatura **mexiquense**, en lo que parece fue una respuesta ante las intenciones del actual presidente del **Poder Judicial** local, **Ricardo Sodi Cuellar**, de emitir una **convocatoria** sin considerar los **cambios** que se deben de realizar dentro de este poder a **nivel local**. Veremos cómo se va **desarrollando** el tema en las próximas semanas.